

# Chiesi court depuis 10 ans



avec les acteurs  
de la transplantation



Entreprise  
ambassadrice  
du don d'organes

## La greffe a pris entre nous :

À vos côtés depuis 10 ans, Chiesi, premier laboratoire pharmaceutique société à mission, s'engage en menant des actions concrètes :

- Sensibiliser au don d'organes
- Favoriser les échanges entre professionnels de santé et soutenir des projets de recherche
- Contribuer à la création d'outils personnalisés pour optimiser le parcours de soin



Retrouvez l'ensemble  
de nos engagements  
en transplantation sur  
[chiesiconnect.fr](http://chiesiconnect.fr)

 Chiesi